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14. Generalversammlung des Bodoni Club Fördervereins 
05.11.2022, 14 Uhr, Galerie Eisenbeiz im Eisenwerk Frauenfeld 
 
Entschuldigt: Silvia Peters, Peter Rottmeier, Annagreth Fröhlich, Monika Blössner, Familie 
Schwarzenbach 
 
Anwesend: Claudia Demel, Esther Menzi, Urs Heinz Aerni, Conrad Leutenegger, Monika 
Mathis (Stimmzählerin), Hansruedi Gugg, Andreas Winkler, Giacun Valaulta, Barbara Traber, 
Berrit Fuhrmann-Stiehler 
 

1. Protokoll der 13. GV 2021, haben alle erhalten und wurde genehmigt 
 

2. Begrüßung durch den BC Präsidenten Urs Heinz Aerni 
 

3. Bericht des Präsidenten über den Entscheid die HPM 2020 ausfallen zu lassen, und 
die Reaktionen. 

4. Präsident gibt Rückblick über HPM-Eröffnung am 4.11.2022: Eröffnungsrede durch 
Esther Menzi, Interview Urs Heinz Aerni mit Fred Lautsch, Hanspeter Müller-
Drossaart gab eine «mündliche Intervention», die sehr gut beim Publikum ankam, 
auch der Stadtpräsident von Frauenfeld, Anders Stokholm, wünschte in seiner Rede 
viel Erfolg. 
Esther Menzi gibt Bericht über Räumung/Auflösung des Ateliers Bodoni im letzten 
Jahr, alles ging an das Typorama, nichts wurde vernichtet 
Frage von Monika Mathis: Was passierte mit all den Büchern? Bücher vom 
aufgelösten Waldgut Verlag sind jetzt im Staatsarchiv. Drucke und Produkte des 
Ateliers sind bei Beat Brechbühl, Kantonsbibliothek hat alle Bodoni-Drucke von Beat 
Brechbühl, einen Teil sehr präsent aufgehängt 
 

5. Jahresrechnung 2021 
Wurde allen Anwesenden vorgelegt 
Esther hat keine Ergänzungen, Räumungskosten wurden detailliert aufgelistet. 
Keine Fragen dazu von Anwesenden. 

 
6. Revisionsbericht 

Hansruedi Gugg prüfte die Jahresrechnung und empfiehlt der GV zur Annahme, die 
einstimmig angenommen wurde. 
 

7. Wahlen und Bestätigung des Vorstands 
Der Vorstand und das Präsidium stellten sich wieder für ein weiteres Jahr zur 
Verfügung und wurden einstimmig bestätigt. 
 

8. Verschiedenes 
Auf Anfrage wurde über die Gesundheit von Beat Brechbühl gesprochen u. a. dass er 
sehr glücklich ist über die HPM 2022. 

 
Frauenfeld, 05.11.2022 
Protokoll: Berrit Fuhrmann-Stiehler 


